

Mandatario de Costa Rica no asistirá a sesiones de la AGNU



Foto: Prensa Latina

La Habana, 17 sep (RHC) El presidente de Costa Rica, Rodrigo Chaves (en la foto) canceló este domingo, por recomendación médica, su viaje a Nueva York, Estados Unidos, a donde asistiría a la Semana de Alto Nivel de la Organización de Naciones Unidas (ONU).

Un comunicado de la Casa Presidencial en San José, explica que el mandatario presenta una condición de salud leve pero que amerita reposo, según su médico personal.

La agenda prevista en la ONU, será asumida por el canciller de la República, Arnoldo André Tinoco, quien estará acompañado de los ministros de Planificación Nacional y Política Económica; de Ambiente y Energía y Viceministro de Asuntos Multilaterales, entre otros funcionarios.

En este 78 periodo de sesiones, el lema de la cita es Reconstruir la confianza y reavivar la solidaridad mundial: acelerar la acción en la agenda 2030 y sus objetivos de desarrollo sostenible hacia la paz, la prosperidad, el progreso y la sostenibilidad para todos.

Según la agenda de la delegación tica, participarán en la mesa de diálogo Resiliencia: no dejar a nadie atrás, como parte del programa de la reunión que abarca tres temas centrales definidos por la ONU: desarrollo sostenible, medio ambiente y salud.

La representación costarricense a la semana de Alto Nivel de la ONU asistirá a los diálogos asociados a la salud global vinculados a los Objetivos de Desarrollo Sostenible, concertación para hacer frente a los retos mundiales, en los que abordarán asuntos sobre prevención ante las pandemias, cobertura universal sanitaria y la lucha contra la tuberculosis.

Precisa el comunicado de la Casa Presidencial que el discurso ante la Asamblea General será el martes 19, en el segmento de la tarde, en el que abordará los principales temas de interés del país. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/334275-mandatario-de-costa-rica-no-asistira-a-sesiones-de-la-agnu>



Radio Habana Cuba